



SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuánto habrá que aumentar el presupuesto de «tunas» y «estudiantinas» si se lleva a cabo el proyecto de participación estudiantil?



—¿Cuándo va a desmentir la CIA su participación en el huracán Fifi que recientemente ha azotado Honduras y otros países de Centroamérica?



—¿Cuántas orejas del demonio tiene que cortar un sacerdote desde el púlpito para salir a hombros por la puerta grande?



—¿Cuántos huevos se pueden freír con el aceite de Redondela (q.e.p.d.)?



—¿Cuándo se pondrá quien deba hacerlo tan severo con el humo que despiden nuestros coches y camiones, como se ha puesto con la cosa de los cinturones y extintores de incendios?



—¿Cuántos kilos de mierda física y moral nos tocaría a cada ciudadano si se contabilizase bien la cosa?



—¿Cuándo tendremos asociaciones?



EL AÑO QUE VIENE, SI DIOS QUIERE.

PRACTIQUE USTED LA ELEGANCIA SOCIAL DE COMPRAR UN COCHE Y NO USARLO



Ultima hora

LA ASOCIACION NACIONAL DE PERIODISTAS, COMENTARISTAS, SATIRICOS E INFORMADGRES HA PEDIDO AL SENADO DE LOS ESTADOS UNIDOS EL PERDON INMEDIATO DEL SEÑOR NIXON, LA CURACION DE SU FLEBITIS, SU REINCORPORACION A LAS TAREAS DE PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, LA REVISION DEL PROCESO DE WATERGATE, LA DESTITUCION DE FORD Y CUANTOS HECHOS SEAN NECESARIOS PARA QUE LAS COSAS VUELVAN A ESTAR COMO ESTABAN HACE DOS AÑOS.

Si, así es. Parece ser que si no ocurren estas cosas no se sabe con quién puñetas meterse estos días.

LA AMISTAD HISPANO-RUSA

La amistad hispano-rusa no viene de ahora, claro, y si no ahí tienen Katiuska, que fue una especie de Caperucita Roja con música de Sorozábal (si no era Sorozábal, ustedes me corregirán, que tengo noventa y nueve años, escribo desde una residencia de ancianos de la Diputación Provincial y la memoria me falla).

Los comentaristas estiman que España, en sus actuales negociaciones con los americanos, se encuentra en una posición de independencia gracias, en parte, a sus acuerdos comerciales con Moscú. Eso es. Y los editorialistas a la orden del día ya están preparando sus comentarios retrospectivos sobre los estrechos lazos históricos que unen a los pueblos hermanos de Rusia y España, desde la "Santa Rusia" de don Jacinto Benavente, hasta la citada Katiuska, que era una zarzuela muy bonita donde los españoles cantábamos ya por entonces que la mujer rusa, la mujer rusa no es juguete del querer.

Mi abuelo, sin ir más lejos, iba

todos los inviernos a Rusia a cazar el oso con Catalina la Grande, y mi abuela tenía entreojo a doña Catalina, pues decía que era una reina que no le hacía ascos a ningún oso. Luego, cuando pusieron a Stalin, mi abuelo no volvió por Rusia a cazar el oso, porque Stalin, con permiso del XX Congreso, no tenía tan buenas carnes como Catalina.

La amistad hispano-rusa, pues,

amistad hispano-rusa ha tenido ligeros eclipses, como lo del oro de Moscú, que no es más que un lío de transferencias bancarias, y algunos editoriales de la prensa madrileña de los años cuarenta. Pero como eran escritos al dictado, tampoco hay que tomarlos demasiado en cuenta. Aquí vienen todos los días ballets y marionetas soviéticos, y la gente lleva a sus niños a verlo, pues siempre



ELLOS PONEN LA MANO DE OBRA, YO LA CARA DE OBRA.



AHORA ENTRE EL PROBLEMA ECONOMICO, EL DEMOGRAFICO, Y EL DE TRAFICO, NOS VAMOS A PASAR LA VIDA APRETANDONOS LOS CINTURONES.

¡YO ME AHORO EL DE TRAFICO!

¡Y YO EL DEMOGRAFICO!

es una cosa que viene de siempre, y aquí todo el mundo ha leído "Almas muertas", de Gogol (si no es Gogol ustedes me corregirán, que tengo noventa y nueve años, escribo desde una residencia de ancianos de la Diputación y la memoria me falla, aunque todo esto no sé si ya se lo he dicho antes). Yo, sin ir más lejos, me desfloré literariamente con "Primer amor", de Turgeniev. La

son más decentes que el cine americano, con tanto divorcio y tanto sex-symbol y tanta braga de lamé (con perdón) de oro.

Lo de la amistad hispano-rusa se veía venir. Si las democracias europeas y americanas se ponen estrechas, siempre nos quedan los rusos, que ya beben pepsi, la chispa de la vida. Como aquí, talmente.

LORD